



Prix pour les 5emes A et les 3eme A au rallye MATHS

publié le 18/06/2015

Mercredi 03 juin, une délégation de deux classes du collège (5ème A et 3ème A) s'est rendue à l'université de Poitiers pour assister à une conférence mathématique et recevoir leurs prix. En effet, cette année, notre collège a encore brillé à l'épreuve du Rallye Maths APMEP qui s'est déroulée en mars dernier pendant la semaine des maths : la classe de cinquième A a reçu le 3ème prix et la classe de troisième A a obtenu le 2ème prix. Bravo à tous les élèves pour leur investissement et rendez vous l'année prochaine !

